

## Liberan más caracoles de cría en Providencia

Escrito por Yuri Taylor Julienne  
Domingo, 19 de Febrero de 2012 07:21 -

---



Con la presencia de funcionarios de la Secretaria de Agricultura y Pesca de la Gobernación y la Corporación Ambiental Coralina, fueron liberados ayer 500 caracoles juveniles criados en jaulas, tras un proceso que se realiza en aguas someras del municipio de Providencia y Santa Catalina.

En los últimos dos años tras una exitosa operación de apareamiento y de estricto seguimiento de las entidades involucradas en el proyecto, se ha logrado liberar unos 1.700 moluscos traídos desde banco de Serranilla.

Casimiro Newball Hayman, responsable del seguimiento, señaló que a diferencia de años anteriores, la comunidad ha comenzado a tener conciencia sobre la importancia de la cría de caracoles y pocos son los elementos que se han sustraídos de los lugares establecidos como nido natural de los caracoles,

Unos 3.000 caracoles permanecen el área a espera ser liberados, en tanto informó que para los próximos meses se espera traer al municipio unos 5.000 nuevos caracoles para iniciar otro proceso de apareamiento.

En el seguimiento hecho por los expertos del proyecto, se ha localizado en sitios cercanos un grupo importante de los moluscos, que desarrolla su crecimiento en pastos marinos y en lugares de aguas profundas, reveló Newball Hayman